

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, 11 avril 2017

Le groupe MAPFRE a reçu hier soir à l'Ambassade d'Espagne à Paris à l'occasion du partenariat stratégique avec La Financière Responsable

A l'invitation de son Excellence Monsieur Fernando Carderera, Ambassadeur d'Espagne en France, et de Fernando Mata, Directeur Général de MAPFRE, José Luis Jiménez Guajardo-Fajardo, Directeur des investissements de MAPFRE, Olivier Johanet, Président de La Financière Responsable (LFR), et Stéphane Prévost, Directeur Général de La Financière Responsable (LFR) ont accueilli leurs invités espagnols et français à l'Hôtel Berthier-Wagram, Résidence de l'Ambassadeur d'Espagne.

Signataire des Principes pour l'Investissement Responsable (PRI), le groupe MAPFRE a noué un partenariat stratégique avec LFR en octobre 2017 afin de renforcer l'intégration des critères ESG dans son processus d'investissement.

Créé en 2007, LFR a développé une méthodologie d'analyse unique, la Gestion Intégrale IVA®, qui s'appuie sur une base de données innovante, l'Empreinte Ecosociale®. Cet outil permet d'analyser plus de 120 indicateurs ESG pour plus de 160 entreprises européennes et ainsi de sélectionner les valeurs des portefeuilles de La Financière Responsable en tenant compte de leurs pratiques ESG. Les critères ESG, intégrés à un processus analytique robuste, sont devenus des instruments clés pour les investisseurs soucieux de gérer au mieux les actifs confiés et de réduire les risques liés aux portefeuilles.

José Luis Jiménez Guajardo-Fajardo, Directeur des investissements du groupe MAPFRE, déclare : « *L'originalité de l'approche de LFR et la qualité de ses gérants nous permet de repositionner notre stratégie globale dans un marché où l'ESG est une nécessité incontournable. Je me réjouis à la perspective de continuer à développer notre partenariat.* »

Olivier Johanet, Président de LFR déclare : « *Travailler en étroite collaboration avec MAPFRE nous permet d'étendre notre stratégie d'investissement fondée sur l'ESG et de la distribuer dans un vaste réseau de particuliers et d'investisseurs institutionnels. Cet événement parisien officialise le rapprochement de deux sociétés qui ont choisi de se concentrer sur l'intégration la plus efficace des critères ESG dans leur gestion financière.* »

A propos de La Financière Responsable :

La Financière Responsable, société de gestion de portefeuilles de valeurs mobilières, a été cofondée en 2007 par Olivier Johanet, Président, et Stéphane Prévost, Directeur Général. Sa philosophie d'investissement s'appuie sur une gestion de long terme et de convictions, combinant une analyse des informations stratégiques, extra-financières, et financières des valeurs cotées européennes, en application de la méthode Gestion Intégrale IVA® (Integral Value Approach, terme déposé).

L'offre d'investissement compte aujourd'hui quatre fonds : LFR Euro Développement Durable, LFR Actions Solidaires, Monceau Ethique (tous les trois investis en actions européennes) et Diamant Bleu Responsable (fonds flexible zone euro, géré par délégation avec la société Diamant Bleu Gestion). L'intégralité des fonds gérés par La Financière Responsable a obtenu le Label ISR soutenu par les Pouvoirs Publics en septembre 2016.

Site Internet : www.la-financiere-responsable.fr

Contact La Financière Responsable

Alison AMIELL

Mèl : aamiell@lfram.fr

Tel : 01 75 77 75 11

A propos de MAPFRE :

MAPFRE est un assureur mondial, présent sur les cinq continents, dont le siège social est à Madrid. MAPFRE est le leader du marché de l'assurance en Amérique Latine et fait partie des dix plus gros acteurs européens de l'assurance, en volume de primes. MAPFRE compte 37 000 employés et 37 millions de clients à travers le monde. En 2016, son chiffre d'affaires dépassait les 27 milliards d'euros et son résultat net s'élevait à 775 millions d'euros.

Site Internet : www.mapfre.com

Contact MAPFRE

Juan Frances ESCUDERO,

John MORGAN, M.D. Fortuna Asset Management Communications Ltd

Mèl : john@fortunaamc.co.uk

Tel : + 44 (0) 203 651 8925